



**Auf dem »Campus der Zukunft« tut sich viel:** Wer an der Großbaustelle am Philosophikum vorbeikommt, kann sich davon überzeugen, wie die Bauarbeiten auf dem Areal, das von der Energiezentrale auf dem Parkplatz des Philosophikums II bis zum neuen Graduate Centre for the Study of Culture reicht, voranschreiten. Mit dem Neubau der Zentralbibliothek und des Universitätsarchivs entsteht im Philosophikum das erste Gebäude, das direkt am neuen Campusplatz liegen wird. Der viergeschossige Bau, der mit einem Übergang mit der bestehenden Universitätsbibliothek verbunden wird, ist das größte Gebäude des mit dem Land Hessen abgestimmten Masterplans zum Umbau des Philosophikums und wird – gemeinsam mit dem Seminargebäude I und der neuen Mensa – den zentralen Campusplatz an der Rathenaustraße prägen. Mit dem Bau des Seminargebäudes I am Nordrand wird voraussichtlich ab dem kommenden Jahr begonnen. Geplant ist zudem der Neubau der neuen Zentralmensa. Damit wäre nach heutigen Planungen voraussichtlich im Jahr 2028 die erste Ausbaustufe des neuen Philosophikums abgeschlossen. Sowohl die Grundsteinlegung für den Neubau der Zentralbibliothek sowie die Einweihung des Neubaus GCSC II sollen im Sommersemester erfolgen. (chb)